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Les commerçants actuels sont soumis à une réglementation stricte et un

contrôle sévère. Ce qui parfois n'empêche pas des scandales. 

Dans un certain pays il y a eu des faux poids dans le préemballé. Ce qui a

“"Dieu a en horreur deux sortes de

poids, et la balance fausse n'est

pas une chose bonne" Proverbes
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permis à certains marchands de faire des bénéfices énormes. 

La tromperie peut se situer de différentes manières. Du point de vue moral on

peut aussi se faire passer pour ce que l'on n'est pas en réalité. Dans le livre

des proverbes 21.2 nous lisons : "Toutes les voies de l'homme sont droites à

ses yeux, mais celui qui pèse les cœurs c'est Dieu". Dieu a une balance juste,

des poids exacts !

La tricherie, le mensonge ou la fraude ont souvent droit de cité dans notre

société actuelle.

Un psychothérapeute a estimé que les illusions à propos de soi font partie des

mécanismes de défense… consciemment ou non. Même si vous êtes pris "la

main dans le sac" vous déclarez spontanément: "ce n'est pas moi". Le roi

David dira dans une de ses prières: "Oh! Dieu sonde-moi et connais mon

cœur".

Jésus a déclaré dans l'Évangile: "Ta parole est la vérité". Face à la Bible,

l'homme est obligé de se reconnaître bien léger. Dieu sait ce que vous valez

avec précision.

C'est pourquoi la parole de Dieu vous parle de ce lieu appelé "le Golgotha".

C'est sur cette colline de Jérusalem que Jésus, le Fils de Dieu, a accepté de

mourir sur la croix afin de vous délivrer de votre culpabilité. Il a pris votre

condamnation et le poids de toutes vos fautes. Sans aucune échappatoire

possible venez à lui tel que vous êtes. Il vous pardonnera et vous connaîtrez la

paix pour votre âme.

Une prière pour aujourd'hui 

Seigneur, fais que je sois droit et honnête avec toi. Je ne veux pas me cacher

derrière une soi-disant "respectabilité", "honorabilité". Je viens à toi tel que je

suis. Je sais que tu ne me repousseras pas. Amen.

 

Lucien Botella

https://www.topchretien.com/auteurs/lucien-botella/


Vous avez aimé ? Partagez autour de vous ! 

    

5 PARTAGES 

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com 

    

https://www.facebook.com/sharer/sharer.php?u=https://lapenseedujour.topchretien.com/les-faux-poids/
https://www.facebook.com/sharer/sharer.php?u=https://lapenseedujour.topchretien.com/les-faux-poids/
https://www.facebook.com/sharer/sharer.php?u=https://lapenseedujour.topchretien.com/les-faux-poids/
https://api.whatsapp.com/send?text=https://lapenseedujour.topchretien.com/les-faux-poids/
https://api.whatsapp.com/send?text=https://lapenseedujour.topchretien.com/les-faux-poids/
https://api.whatsapp.com/send?text=https://lapenseedujour.topchretien.com/les-faux-poids/
#
#
#

	Les faux poids
	Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !


